



- OFFENE GANZTAGSSCHULE -
GGs SCHULE IM MÜHLENFELD

Willich, den 19.03.2020

Liebe Kinder,

bestimmt waren die letzten Tage für euch recht aufregend. Eure Eltern mussten viel planen und organisieren, um euch während der Zeit, in der ihr sonst eigentlich in der Schule seid, gut betreut zu wissen.

Ihr habt alle Aufgaben von euren Lehrerinnen bekommen. Arbeitet jeden Tag ein bisschen daran, so dass ihr nicht irgendwann alles auf einmal machen müsst.

Wir hoffen, dass es euch allen gut geht. Das Wetter ist so schön und sicher seid ihr auch viel draußen. Ihr habt ja jetzt viel Zeit, weil die Schule geschlossen ist. Eigentlich wäre es schön, wenn ihr die jetzt nutzen könntet, um eure Freundinnen und Freunde oder Oma und Opa häufig zu treffen. Aber bitte denkt daran, dass ihr gerade diese schönen Dinge jetzt möglichst nicht tun solltet, um euch und auch alle anderen Menschen zu schützen. In der Schule haben wir schon mit euch über das Corona-Virus gesprochen und ihr wisst, dass es sich leider wahnsinnig schnell ausbreitet. So schnell, dass nun sogar alle Schulen geschlossen sind, um zu verhindern, dass noch mehr Menschen daran erkranken.

Das hat es in Deutschland noch nicht gegeben!

In der Stadt Willich wurden nun sogar die Spielplätze, die meisten Geschäfte und sogar unser Schulhof gesperrt, damit die Menschen sich nicht zu nah kommen. Manche Menschen halten sich leider noch immer nicht daran. Sie treffen sich mit vielen anderen und riskieren damit, dass sich das Virus weiter verbreitet. Deshalb muss die Stadt nun solche Verbote aussprechen.

Ihr seid klug und wisst, wie man sich jetzt verhalten muss. Sagt es allen weiter, die es noch nicht verstanden haben.

Unter diesem Link kannst du dir noch ein interessantes Video anschauen, in dem alles noch einmal genau erklärt wird:

https://www.youtube.com/watch?v=_kU4oCmRFTw

Herzliche Grüße,

Monika Hakes-Neidl und das gesamte Team der Schule Im Mühlenfeld